

# Aktion in Bodenackerhalle läuft gut

Von Schwarzwälder-Bote 07.11.2016 - 17:25 Uhr



Advertorial

Foto: Schwarzwälder-Bote

Niereschach-Fischbach. Gut organisiert war der Blutspendetermin der Bereitschaft des DRK Fischbach in der Bodenackerhalle in Zusammenarbeit mit dem DRK-Blutspendedienst. Ohne Spenderblut kann auch die beste medizinische Versorgung nichts ausrichten, das weiß man auch bei den Mitgliedern der Fischbacher DRK-Bereitschaft. Darum nehmen für solche Termine die Helfer im Dienst am Nächsten gerne auch einen Urlaubstag. Am meisten freut es die Mitglieder, wenn sich viele Spender einfinden. Wenn die Zahl der Spender hoch ausfällt, dann sieht man in den Reihen des Fischbacher DRK strahlende Gesichter.